

Pérols

L'aéronautique et l'espace prennent leur envol sur la commune

La commune va vivre, du 11 au 13 mai, des journées espace et aéronautique avec des expositions de maquettes d'avions de chasse et des conférences à la salle Yves-Abric. L'ouverture de ces journées débutera le mercredi 11 mai, à 17 h, avec le dépôt d'une gerbe sur la stèle des aviateurs, rue Charles-Amans, par les jeunes collégiens préparant le BIA (brevet d'initiation aéronautique). Dans la foulée, vers 18 h 30, à la salle Yves-Abric une conférence sur Mars sera proposée.

Un atelier de simulation de vol

Plusieurs ateliers sont prévus les jeudi 12 et vendredi 13 mai, comme un atelier de simulation pour piloter un aéronef, une découverte des métiers dans l'aéronavale pour les jeunes et aussi une séance "Comment vole un avion". Des expositions commentées sur l'histoire de l'Armée de l'air avec l'Anoraa (association nationale des officiers



La maquette du Rafale offerte par les membres de l'Anoraa au collègue.

de réserve de l'Armée de l'air), un atelier espace-game en "téléportation 2077".

Le lieutenant Paul Tourette, Commandeur de la Légion d'honneur et membre du bureau de l'Anoraa, fera don au collège de Pérols de 10 maquettes d'avion sur lesquels il a volé, du T6 au Rafale en passant par

l'Alphajet qu'il a confectionné au 1/12°.

Et pour finir, un Blériot XI en état de vol et Demoiselle en cours de reconstruction seront exposés dans les arènes de Pérols ! Un très joli programme pour les amoureux et curieux de l'espace et de l'aéronautique à vivre au sein de la commune,

du collège, des arènes et de la salle Yves-Abric mais aussi à Planète Océan Montpellier et sur la plate-forme de l'aéroport de Montpellier.

> Pour profiter de ces journées, s'inscrire sur le blog <http://espaceetaero.blogspot.fr>

► Correspondant Midi Libre : 06 80 28 29 54